

# Plus besoin de vos doigts pour composer un numéro de téléphone

Composer un numéro de téléphone uniquement à l'aide de la voix est une idée qui a poussé trois entreprises à développer des produits relativement différents s'adressant essentiellement à de particuliers travaillant à la maison et à de petites entreprises..

ArielPhone propose un modèle d'écouteurs téléphoniques sans fil reliés à un ordinateur et utilise le répertoire téléphonique contenu dans Microsoft Outlook, Outlook Express ou Windows. Aussi faut-il que l'ordinateur soit allumé pour que ce modèle fonctionne. Pour sa part, Digital Acoustics a lancé "Tell A Phone", une petite boîte en plastique qui se connecte directement à une ligne téléphonique. Il suffit d'importer son répertoire téléphonique à partir d'Outlook, de Palm Desktop, etc., et de fournir les mots-clés pour chaque entrée. Tell A Phone fonctionne alors sur chaque poste téléphonique de la maison ou du bureau sur commande vocale. Enfin, le Siemens Gigaset 4215 est un téléphone sans fil qui peut mémoriser vingt commandes vocales. Une fois l'unité de base raccordée à une ligne téléphonique, trois appareils supplémentaires peuvent y être connectés sans fil.

Source & infos complémentaires :  
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 février 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1357-plus-besoin-vos-doigts-pour-composer-numero-telephone.html>